



PAN destapa a Vargas y mete presión a alianza en Edomex

MARKO Cortés anuncia como candidato a exedil de Huixquilucan; éste se dice listo para ganar gubernatura a Delfina Gómez; el priista Moreira descarta que anuncio quiebre a Va por México.

“INCREÍBLE la bajeza que está fraguando la dirigencia del PAN, al sabotear las posibilidades de una alianza en el Estado de México”

Felipe Calderón

Expresidente de México y expañista

AMLO avala postulación de titular de la SEP y Sheinbaum ve “vientos de cambio”; en dependencia quedará nuevamente una mujer **pág. 9**

Abre dudas de alianza opositora para 2023

PAN destapa a Enrique Vargas para el Edomex

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, destacó como su candidato a la gubernatura del Estado de México a Enrique Vargas del Villar, exalcalde de Huixquilucan, con lo que pone en riesgo una posible coalición para 2023.

“Frente al cinismo y corrupción, estamos listos con quien ha demostrado que sabe ganar y gobernar Enrique Vargas del Villar. Morena premia a delincuentes. Delfina Gómez robó dinero de trabajadores para su campaña en Texcoco y Andrés Manuel López Obrador la recompensa con una candidatura para el Estado de México”, indicó en Twitter.

EL DATO

LA DIRIGENCIA del PRI en el Edomex emitió las convocatorias para renovar 125 comités municipales, que serán los encargados de la movilización en los comicios de junio de 2023.

En días pasados, Cortés dejó entrever la posibilidad de que la coalición Va por México se tome un descanso para el proceso electoral de 2023 en el Estado de México y Coahuila.

Por la noche, el expresidente y expañista Felipe Calderón, criticó duramente la decisión de la dirigencia albiazul.

“Increíble la bajeza que está fraguando la dirigencia del PAN, al sabotear las posibilidades de una alianza en el Estado de México”, escribió en su cuenta de Twitter.

A su vez, el líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que el proceso electoral del siguiente año en la entidad mexiquense ya se adelantó, luego de que Morena nombró a su candidata antes de tiempos, y recordó que Delfina Gómez fue culpable de diversos delitos electorales al extorsionar a trabajadores mexiquenses para campañas electorales pasadas.

“Y resulta que ahora la premian con una candidatura a gobernadora. Los partidos de Va por México seguimos platicando y cada uno tiene sus propias candidaturas, como el diputado Omar Ortega, y en el PRI sabemos que hay varias propuestas, además que el PAN ya también anunció, pero hay que procesar”, pues dijo, el proceso apenas empieza y se deben llegar a acuerdos para que llegue la alianza con bien.

Por su parte, el coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, aseguró que la puerta de la coalición Va por México no está cerrada para la entidad mexiquense: “claro que no. La Alianza, que empezó siendo electoral, luego legislativa, continuará siendo electoral. Esto le corresponde a mi dirigencia nacional”.

Adelantó que en el Estado de México y Coahuila seguirán en alianza hasta 2024 “cuando menos”, aunque aclaró que cada partido puede postular o presentar alguna opción, pero se buscará, como en otras ocasiones, que se llegue a algún acuerdo.

EL LÍDER ALBIAZUL afirma que su partido va “con quien ha demostrado que sabe ganar y gobernar”; priistas y perredistas no dan por perdida la coalición: se va a llegar a acuerdos, dicen



ENRIQUE Vargas (izq.) y Marko Cortés, en conferencia en febrero de 2019.

“Se le puede ganar a Morena”, afirma exedil

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

A UNAS HORAS de que Enrique Vargas fuera destapado como candidato a la gubernatura del Estado de México por la dirigencia nacional del PAN, aseguró que se le puede ganar a Morena en la entidad, ya que su recién nombrada aspirante, Delfina Gómez le ha fallado a la sociedad.

“Se le puede ganar a Morena y su candidata Delfina Gómez, porque le ha fallado a la sociedad en su labor como funcionaria pública. ¿es la ciudadanía busca perfiles honestos”, destacó.

Recordó que la candidata de Morena, quien fue elegida el pasado jueves por medio de un proceso interno, ha sido acusada por delitos electorales, por lo que espera que sea uno de sus puntos débiles.

El exedil de Huixquilucan añadió que es necesario esperar los tiempos de la coalición, ya que se está analizando la continuidad de la alianza Va por México, sin embargo, dijo estar preparado ya que su carrera y resultados avallan su trabajo: “necesitamos garantizar que el candidato sea el mejor para la alianza en caso de que se haga. Yo estoy preparado para encabezar la candidatura de Acción Nacio-

nal ya que mis logros y resultados así lo demuestran”.

Lo anterior luego de que actores políticos han puesto en duda la coalición electoral para la entidad para el siguiente proceso de cambio de gubernatura en 2023.

Dijo que nunca ha perdido una elección en su carrera política, ya que “nosotros si sabemos gobernar y sabemos decir como tenemos municipios seguros, como pasó en Huixquilucan”. En este sentido, refirió que uno de los temas de mayor importancia en su eje político es la seguridad, pues las familias mexicanas deben estar seguras en sus hogares.

Horas más tarde, la secretaria de Desarrollo Social en el Gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral, manifestó su aspiración de llegar a la candidatura por la gubernatura de 2023.

De Delfina Gómez dijo que desde 2017 la relación con sus adversarios ha sido muy tensa, aunque aclaró que no se ha generado alguna falta de respeto o grosería. Por ello, aseguró que tienen buenos candidatos para darle pelea a esa fuerza política, “ya que el estado no está entregado a nadie. El PRI entró en un proceso de reflexión y reordenamiento para ser la mejor opción para los mexiquenses”.

4

MDP fue la multa a Morena por el caso Texcoco

“No hay nada que temer, ni nada que preocuparse, nada que alertar. Así ha pasado en muchas entidades, cada partido tiene algún cuadro que le gustaría ser que fuera el que postulara, vaya, pero, pero tendría que ponerse de acuerdo”, indicó.

Añadió que muchos priistas tienen la

posibilidad de ser candidatas o candidatos, pero le corresponde al partido en la entidad esa decisión: “el priismo mexiquense es robusto, el priismo mexiquense tiene cantera para ganar, tiene un buen gobernador, tiene un excelente gobernador, tiene una gran tradición y el priismo mexiquense es un priismo exitoso”.